

Zum betriebspolitischen Mandat des Betriebsrats



Politische Betätigung im Betrieb

Zum Regelungsgehalt des § 74 Abs. 2 S. 3 BetrVG vor dem Hintergrund des betriebsverfassungsrechtlichen Mandats

Von Dr. Sebastian Krülls

2021, 286 S., brosch., 82,−€ ISBN 978-3-8487-8404-2

(Studien zum deutschen und europäischen Arbeitsrecht, Bd. 97)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8404-2

Politische Stellungnahmen des Betriebsrats sind für Unternehmen häufig heikel – dies gilt umso mehr, seit in jüngerer Zeit rechtsgerichtete Listen auf dem Vormarsch sind. Schon das BetrVG 1952 enthielt ein Verbot der (partei-)politischen Betätigung, welches seitdem mehrfach geändert und unterschiedlich interpretiert wurde. Der Verfasser legt mittels einer Analyse der grundsätzlichen Befugnisse der

Betriebspartner sowie einer Auslegung der verunglückten Gesetzesfassung dar, dass der Betrieb weder politikfreie Zone noch Spielwiese für Agitatoren sein muss. Letztlich gilt für den Betriebsrat ein betriebsbezogenes Mandat, während der Arbeitgeber nur in seiner spezifischen betriebsverfassungsrechtlichen Rolle vom Verbot betroffen ist.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





The Works Council's Mandate in Terms of Company Policy



Politische Betätigung im Betrieb

Zum Regelungsgehalt des § 74 Abs. 2 S. 3 BetrVG vor dem Hintergrund des betriebsverfassungsrechtlichen Mandats

By Dr. Sebastian Krülls

2021, 286 pp., pb., € 82.00 ISBN 978-3-8487-8404-2

(Studien zum deutschen und europäischen Arbeitsrecht, vol. 97)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8404-2

Political statements by the works council are often a sensitive issue for companies - all the more so since right-wing lists have been on the rise in recent times. The Works Council Constitution Act (BetrVG) of 1952 already contained a ban on (party) political activity, which has since been amended several times and interpreted differently. By means of an analysis of the basic powers of the works councils as well

as an interpretation of the of the law, the author shows that the workplace must be neither a politics-free zone nor a playground for agitators. Ultimately, the works council has a company-related mandate, while the employer is only affected by the ban in its specific role under works constitution law.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

